



## SGCAF - SCG



### Sortie

- Date de la sortie : 27/05/2023
- Cavité / zone de prospection : **Gampaloud**
- Massif : Vercors
- Personnes présentes : Jean-Florent Raymond, Jeff Wade, Clément Hodeau, Timothée Chauviré
- Temps Passé Sous Terre : 6h40 à 7h40
- Type de la sortie : Prospection, Classique, Exploration, Scientifique, Initiation, Plongée **Classique-Déséquipement-Visite**
- Rédacteur : **Timothée Chauviré**

Suite au rendez-vous fixé à 8h30 à Sassenage, c'est bille en tête que nous montons dans les crissements (de plaquette) de ma voiture au parking situé en bas de la combe du Pertus du lac (accès hiver dans les topos). Nous arrivons au bord du trou à 10h puis le temps de se changer, nous rentrons à 10h20 dans la cavité.

**Le but de cette sortie est d'enlever l'équipement installé pour le rassemblement des 70 ans du club.** La descente est vite effectuée jusqu'à la salle des éclopées ou nous laissons kits inutiles, nourritures etc... Nous enchaînons directement avec la boucle par le lac du tamponnoir, on remonte ensuite par la cascade jusqu'à la salle Mégaloup. Jeff Wade fermant la marche déséquipe.

A la salle Mégaloup, deux choix sont possibles : explorer l'amont, ou rentrer ☹️. Nous décidons de nous balader et d'aller vers l'amont. La galerie de la toussaint vaut vraiment le coup d'œil par son esthétisme. Emporter par notre élan, on arrive rapidement à la salle du carrefour et on laisse à gauche l'affluent de l'actif pour remonter la branche amont est (voir la flèche rouge sur la topographie ci-dessous). Nous arrivons au terminus de la galerie vers 14h30 affamé! **Au terminus, plusieurs tuyaux en PVC sont laissés à l'abandon (?) et on se questionne sur le courant d'air aspirant qui arrive dans une étroiture à droite avant le terminus (qu'on a du mal à repérer sur la topographie). Serait-ce une suite à découvrir (après élargissement bien sûr...)?**

On rejoint finalement la salle des éclopées vers 16h. On mange un bout puis on enchaîne vers la sortie. Jeff et Jean-Florent, chargé de deux kits de cordes sortent directement (et atteignent l'extérieur à 17h) tandis que Clément et moi déséquiperons les puits d'entrées. On s'acharne contre un nœud de vache d'amarrage en dynéma en haut du puits de la colonne (alors que des broches sont présentes au même endroit) puis on déséquipe le puits du Beurre. Alors que je finis de

déséquiper, un mousqueton avec une plaquette m'échappe en haut du puits du beurre. C'est Clément qui « se dévoue » pour rééquiper, descendre le puits, faire le pendule pour récupérer le mousqueton taquin et remonter. Ouf, on atteint finalement la sortie à 18h.

On dépose les cordes chez Delphine et Philippe à Lans et une séance de lavage nettoyage de corde s'organise. Au final 1 dizaine de cordes lavées, toujours ça de fait pour finir de clôturer ce rassemblement.

